



Hesel, 18. Dezember 2024

Mehr als 1000 Sportabzeichen abgelegt

Die Zahl der Abnahmen war 2024 im Kreis Leer wieder vierstellig

Leer – Wieder mehr Sportabzeichen wurden 2024 im Kreis Leer verliehen. „Bis Ende November haben wir 1052 Abnahmen gezählt“, sagte der dafür zuständige stellvertretende Kreissportbund-Vorsitzende Udo Albrecht. 2023 hatten im gesamten Kreisgebiet nur 962 Sportler die Bedingungen erfüllt. Für die Stadt Leer fand die diesjährige Sportabzeichen-Verleihung am 7. Dezember in der Aula des Teletta-Groß-Gymnasiums statt. Musikalisch wurde die Feierstunde von Lesia Johnke begleitet.

„Es gab Zeiten, da saßen 100 Personen vor mir“, erinnerte sich Stützpunktleiter Manfred Johnke bei der Begrüßung der knapp 30 Anwesenden. „Aber die Zeiten haben sich geändert. Heute hat jeder viele Termine.“

Nach wie vor dabei ist Insa Siemer. Sie legte die Prüfungen schon zum 53. Mal ab. Zu den langjährigen Teilnehmern gehörten auch Manfred Johnke (49-mal), Theodore Geisemeier (32), Udo Albrecht (32), Werner Priet (31) und Ruth Weinbecker (27). Mit „runden Zahlen“ sind außerdem auch Michael Runden (20), Jürgen Preuß (20) und Simone Spremann (10) lange dabei.

Bei den Grundschulen waren die Eichenwallschule mit 42 Urkunden und die Ludgerischule mit 22 am erfolgreichsten, insgesamt gab es bei den jungen Schülerinnen und Schülern in diesem Jahr 165 Abnahmen. „Die Lehrer an den Grundschulen stellen immer wieder fest, dass die koordinativen Fähigkeiten der Schüler stark zurückgegangen sind“, sagte Johnke. „Sie wünschen sich sehnlichst mehr Sport als die wöchentlich vorgesehenen zwei Stunden. Die Fingerfindigkeit auf der Tastatur von Tablet oder dem Handy kann nicht Aktivitäten mit Gleichaltrigen oder Familienmitgliedern ersetzen.“

Ohne die vielen ehrenamtlichen Mitarbeiter läuft auch die jährliche Sportabzeichen-Aktion nicht. „Das Ehrenamt ist das Rückgrat unserer Gesellschaft“, strich Johnke heraus. Er nahm das zum Anlass, um sich bei Udo Albrecht mit einem Geschenk und einem Blumenstrauß für seinen langjährigen Einsatz zu bedanken. Der Geehrte erinnerte daran, dass jeder erfolgreiche Teilnehmer kostenlos ein T-Shirt der Sparkasse erhalten kann.

Die neue Sportabzeichen-Saison beginnt am 7. Mai 2025 und endet am 1. Oktober. „Die Bedingungen werden wohl nicht verändert“, sagte Albrecht dazu.



Stützpunktleiter Manfred Johnke (ganz links) und der stellvertretende KSB-Vorsitzende Udo Albrecht (ganz links, hintere Reihe) überreichten die Sportabzeichen und Urkunden. Foto: Czempiel